

Congresista Pramyla Jayapal aboga por eliminar a Cuba de lista terrorista



Pramila Jayapal, congresista por el estado de Washington.

Washington, 25 abr (RHC) La congresista de Estados Unidos, Pramyla Jayapal, abogó por sacar a Cuba de la lista de patrocinadores del terrorismo, cuya designación -afirmó- limita hoy profundamente su capacidad para funcionar como país.

La miembro de la Cámara de Representantes por el estado de Washington, quien viajó en febrero a La Habana junto a su colega Ilhan Omar (de Minnesota), dio sus consideraciones en el Pod Save the World, dedicado semanalmente a análisis de temas internacionales y política exterior.

La representante demócrata comentó que no es solo un criterio que sostienen los cubanos acerca de la importancia de sacar a Cuba de esa lista, hecha de forma unilateral y en la cual fue reincluida el 12 de enero de 2021 por el entonces presidente Donald Trump días antes de concluir su mandato.

Lo curioso -subrayó- es que embajadores latinoamericanos y europeos con los que se reunió coinciden en la necesidad de eliminar esa política de sanciones hacia el país caribeño, cuyo dañino impacto también cuestiona en papel de Estados Unidos en la región.

Pramila Jayapal se refirió a las afectaciones de la inclusión de Cuba en la lista de Estado Patrocinador del Terrorismo (SST en inglés).

Habló sobre ciudadanos europeos que perdieron la posibilidad de exención de visa para entrar a territorio estadounidense después de visitar la isla.

Usualmente los ciudadanos de la Unión Europea estaban exentos de visado y solo necesitaban un permiso de entrada que podían solicitar en línea en el portal del Sistema Electrónico para la Autorización de Viajes (ESTA, por sus siglas en inglés).

Mencionó que al menos 300 mil personas que visitaron Cuba desde varios países europeos no fueron luego elegibles para la visa ESTA.

Al lamentar las sanciones y persistentes restricciones de la administración de Joe Biden, Jayapal advirtió: Creo que la gente siente que la capacidad de Cuba para funcionar como país está profundamente limitada por el SST (State Sponsors of Terrorism).

En un mensaje que publicó en X, la congresista escribió “fue genial unirme a Pod Save the World esta semana para discutir mi voto en contra de la ayuda militar incondicional a Israel y la relación de nuestro país con Cuba”.

A inicios de 2024, Pramyla Jayapal exhortó desde su cuenta en la propia plataforma a la salida de Cuba de la lista SST.

“Hoy (12 de enero) se cumplen tres años desde que Cuba fue incluida en la lista (...), una política de la era de Trump que ha devastado la economía cubana y ha hecho más difícil la vida de su población. Ya es hora de que Biden elimine esa designación, levante las sanciones y reabra las relaciones con Cuba”, expresó.

La congresista insistió en que uno de los impactos de estar en la mencionada lista es la casi imposibilidad de Cuba de hacer negocios internacionales, lo cual derivó en la agudización de una crisis económica que ha sido la esencia del reciente éxodo registrado en la nación antillana. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353175-congresista-pramyla-jayapal-aboga-por-eliminar-a-cuba-de-lista-terrorista>



Radio Habana Cuba